

Die TMK Zederhaus ist Meister!

Das Team der TMK Zederhaus



Dienstag, 28. Juli 2009

SVZ BLASMUSIK

9

Wenn Bläser kicken: Lungau ermittelte TMK-Bezirksmeister

Die Wahrheit liegt auf dem Platz. In diesem Fall dient der Fußballplatz von Muhr zur Erörterung, wer denn die Nummer eins unter den Lungauer Musikkapellen ist. Von „Musik in Bewegung“ ist dabei nicht die Rede, vielmehr von der schönsten Nebensache der Welt.

Bereits zum sechsten Mal lud am Wochenende der Bezirksblasmusikverband zum Fußballturnier

der Lungauer Musikkapellen, Ausrichter war die Trachtenmusikkapelle Muhr, insgesamt sechs Mannschaften zu jeweils vier Herren und zwei Damen mussten im Gruppensystem gegeneinander spielen.

Und die Damenpflicht scheint im Lungau offenbar gar kein Nachteil zu sein. „Die Damen auf dem Platz haben ein Tor nach dem anderen geschossen“, erläut-

tert Landesgeschäftsführer Roman Gruber, so nebenbei mit der TMK Zederhaus Sieger des Turniers. Die Kapelle aus Unternberg, im Vorjahr noch Sieger, wurde dabei auf den zweiten Platz verwiesen.

Freilich stand neben dem sportlichen Ehrgeiz aber vor allem die Pflege der Kameradschaft zwischen den Kapellen im Vordergrund.